

„Klassik bewegt“

BINZENER
KONZERT
REIHE

**Am Sonntag,
8. Oktober 2023, 16 Uhr**
Autohaus BMW Gottstein
Konrad-Zuse-Str. 4, D-Binzen

Herbstkonzert

Tausend und eine Nacht

Eine musikalische Reise mit
orientalischen Geschichten von fliegenden
Teppichen und Wunderlampen

Ensemble Quasar
Moderation: Sandra Trefzer

Kartenvorverkauf: Wohnpark Binzen, Autohaus BMW Gottstein, Rathaus Binzen,
www.klassikbewegtbinzen.de

Eintritt: 18 / 12 EUR erm., 6 EUR (bis 16 Jahre)



Grusswort vom Schirmherr Bürgermeister Andreas Schneucker

Die Binzener Konzertreihe „*Klassik bewegt*“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, Musik in ihrer Vielfalt und Tiefe erlebbar zu machen, sie mit Bewegung und Emotion zu verbinden. Dieses Herbstkonzert ist ein weiterer wundervoller Schritt auf diesem Weg. Lassen Sie sich von den Klängen, den Geschichten und der Atmosphäre verzaubern. Als Schirmherr der Konzertreihe möchte ich Sie ganz herzlich einladen, in die betörende Welt des Orients einzutauchen und sich von der Musik bewegen zu lassen.

Ich danke den Partnern, ohne die das alles nicht möglich wäre: den Autohäusern Stoll GmbH und BMW Gottstein, dem Wohnpark Binzen, den koreanischen Firmen Taejon und AOK, sowie der Sparkasse Markgräflerland. Ein großes Dankeschön gilt der Initiatorin Deug-Yun Kim für ihren Einsatz und die vielen Ideen.

Allen kleinen und großen Musikfreunden wünsche ich ein schönes und erfolgreiches Konzert und einen vergnüglichen Sonntagnachmittag.

Tausend und eine Nacht

Seit jeher hat der sagenhafte Orient die Menschen fasziniert mit den Erzählungen von fliegenden Teppichen, Wunderlampen und den Geschichten aus „Tausend und einer Nacht“. Mit ihrem Herbstkonzert möchte die Binzener Konzertreihe „*Klassik bewegt*“ das Publikum in diese wunderbare und betörende Welt entführen.

Eröffnet wird das Konzert von dem Stück Scheherazade des russischen Komponisten Rimsky-Korsakov, für das er sich von den Geschichten aus „Tausend und einer Nacht“ hat inspirieren lassen. Aber auch andere bekannte Komponisten haben das Thema Orient aufgegriffen, so wie etwa Tschaiowsky oder Edvard Grieg, die ebenfalls mit ihren Arabischen Tänzen zu hören sein werden.

Umrahmt werden die Musikstücke von Erzählungen der bekannten Sprecherin Sandra Trefzer. Es musiziert das Ensemble Quasar (Septett). Für den besonderen orientalischen Klang wird das Ensemble verstärkt durch die Harfenistin Caroline Grandhomme.

Gastgeber dieses Konzertes ist das **Autohaus BMW Gottstein** in Binzen. Tickets können beim Wohnpark Binzen, bei Autohaus BMW Gottstein, im Rathaus Binzen, sowie online über www.klassikbewegtbinzen.de erworben werden.

Besuchen Sie auch unsere Website: www.klassikbewegtbinzen.de

Herzlichen Dank unseren Partnern:

